
 

    
REQUERIMENTO

CONSIDERANDO o Encontro Nacional de Alimentação Escolar, que aconteceu na
cidade de São Carlos em 09/11/2023;

CONSIDERANDOas várias orientações do encontro para a importância de valorizar
o Conselho Municipal de Alimentação Escolar;

CONSIDERANDO a importância de atender as prerrogativas legais em relação a
qualidade da merenda escolar;

CONSIDERANDOos princípios de transparência e publicidade dos atos públicos.

Diante dessas Considerações, apresento à Mesa Diretora, ouvido o Douto

Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. Prefeito, extensível ao Secretário

Municipal de Educação que responda à esta Casa o seguinte:

1. O município promoveu a capacitação dos Conselheirosdo COMAE?

2. O município vem promovendo capacitação e reciclagem periódica das
merendeiras?

3. As merendeiras passam regularmente por exames de saúde? Quando
foi a última avaliação?

4. O município avalia o estudo nutricional dos alunos, objetivando detectar
suas carências?

5. Existe um manual de Boas Práticas objetivando a garantia de condição
higiênica e sanitárias adequadas?

6. O município possui número suficiente de nutricionistas que atenda às
exigências do PNAE?

Justificar e documentar todas as questões. 
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PRA

di ea             Câmara Municipalda Estância Turística de Barra Bonita - SP

JUSTIFICATIVA

Este subscritor, na condição de educador, sempre pautou seu trabalho na
melhoria e desenvolvimentoda Educação em nosso município.

Vale destacar que alimentação escolar contribui para o crescimento e o
desenvolvimentodos alunos, para a melhoria do rendimento escolar, junto a ações
educativas para construção de hábitos saudáveis.

A alimentação fornecida na rede pública é um fator que auxilia a frequência
escolar, segundo estudo da Universidade Estadual de Campinas (Unicamp). Uma
escola que oferece conhecimento, interação social e alimentação escolar têm mais
alunos matriculados.!

E ainda fiscalizar o Executivo — é bom que fique claro — não significa fazer
mera oposição ao prefeito -, afinal nada pode contribuir mais para uma boa gestão
do que as orientações e o acompanhamentodos órgãos de fiscalização e controle.

Isto posto, este Requerimento tem o escopo de trazer esclarecimentos para
nossos contribuintes sobre a alimentação escolar, bem como trazer informações
para esta Edilidade.

Sala das Sessões, em 10 de novembro de 2023.      UA
JAI SÉ DOS SANTOS

Vereador
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! Disponível em; < https://ldec.org br/dicas-e-direitos/o-que-e-o-pnae-e-por-que-e-ele-importante-para-alimentacao-

escolar?utm, campaign=DSA,|. Target. +35&utm,adgroup=DSA.|. Dicas.eDireitos&creative=2274106981658keywordeSgad=1Bgelid=C)WKCAIAxreqBhAxEIWAfGfndimaHGyC2cUUDIF7ONUdbVUSAM26XeKXgFf.ICSAxTONVXicBUKBABO
CejEQAVD BwE>
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